
 

 

 

 

 

 

          ～ ２年探究学習発表会 ～ 1/30（土）なびあす 

２年生が１年間取り組んできた探究学習の発表会が行われました。美浜町生涯学習センターなびあす

にて、美浜町長、若狭町長、地域の中学生など約 200 名を前にいきいきとした発表が見られました。 

              参加者の声 
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～ 紅梅の紅をうるほす雪すこし 松本たかし～ 
 

・広い視点から課題に対する解決策を提案

している。発想力が豊かで現実味がある。 

・ＶＲという近代的なものに目を向けると

ころがよい。移動なしに体験ができるの

は、コロナの今だから出る考えかもしれな

い。 おもしろいし可能性を感じた。 

・英語での発表に、より多くの人に伝えた

いというしっかりとした理由があり、私も

真似したいと思った。 ぐっときた。 

・ベストな状態をつくるためにやケガをしないよ

うにするためになど、部活動に役立つ状態がたく

さん聞けて良かった。 

・へしこを使った料理など実現できそうなアイデ

アがたくさんありすごい。私もこれからの地域や

世界のためにできることを考えていきたい。 

・興味のある分野が多く、とても時間が足りなか

った。 美方高校でこういう学習ができるのはと

ても良いと思う。 



 

～ １年探究学習発表会 ～ ２/10（水） 

１年生もまた、各自が探究活動に取り組んできた成

果を２年生に向けてポスター発表を行いました。 

←【最初に２年生の口頭発表をzoomで聞きました。】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・テーマ設定が難しかったし、アイコンタ

クトを取りながら話すことがなかなかでき

なかった。 

・みんなが調べて発表した内容に興味を持

った。 

・自分の興味のあることをどうやって伝え

て皆と共有すべきかが分からず、なかなか

苦戦した。次は、聞いている人の心に響く

よう深く考えて伝わる内容をつくりたい。 

２年生の先輩方が笑顔で聞いてくださり、「わ

かりやすくまとめられていた」と付箋に書いて

くださったのが一番うれしかった。不安が一気

に安心に変わって次も頑張ろうと思えた。 

１年生は春休みの課題で、さ

らに探究学習に取り組み、そ

の成果を冊子にまとめます！ 


